



NP 25º/25 Junio

Real Federación Española de Automovilismo / Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife

La Real Federación Española de Automovilismo celebrará en junio dos reuniones en la isla de Tenerife

6/6/2025

El municipio de La Laguna, declarado Patrimonio de la Humanidad, acogerá durante la segunda quincena del mes de junio dos reuniones de la Real Federación Española de Automovilismo, una enfocada a la Junta Directiva y otra a la Comisión Delegada. Por primera vez en la historia, y gracias a la colaboración entre la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT) y su presidente, Francisco Negrín, con la RFEDA, se ha podido concretar este acuerdo.

Por primera vez en la historia, la Real Federación Española de Automovilismo (RFEDA) celebrará dos reuniones en la isla de Tenerife. Ambas se desarrollarán en el municipio de La Laguna, declarado Patrimonio de la Humanidad. La primera de ellas está enfocada a la Junta Directiva (miércoles 25 de junio a las 17:00 h) y la segunda a la Comisión Delegada (jueves 26 de junio a las 9:00 h).

Este acuerdo, histórico por otro lado, ha sido posible gracias a la productiva colaboración entre la Real Federación Española de Automovilismo y la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT), con su presidente, Francisco Negrín, al frente.

La Real Federación Española de Automovilismo, además del contenido institucional programado para ambas jornadas, ha preparado un programa paralelo en el que sus asistentes podrán conocer parte de la riqueza cultural de la isla de Tenerife, con el objetivo de poner en valor los atractivos de la isla en general, y del municipio de La Laguna en particular.

“Es un honor que la Real Federación Española de Automovilismo se haya fijado en Tenerife y en La Laguna para llevar a cabo dos sesiones de suma importancia”, comenta Francisco Negrín. El presidente de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife destacaba “la excelente comunicación y relación entre la RFEDA y la FIASCT, lo que ha propiciado este acuerdo. Es una acción que se suma al plano deportivo y que sigue ubicando a nuestro territorio en el primer plano del automovilismo nacional”.

Estas reuniones de la Real Federación Española de Automovilismo programadas en la isla de Tenerife para finales del mes de junio coinciden con una temporada marcadamente nacional en el ámbito FIASCT, como lo demuestra el Rally Villa de Adeje incluido en el Campeonato de España de Rallies de Asfalto (CERA), el Rally Isla Tenerife Histórico en el Campeonato de España de Rallies para Vehículos Históricos (CERVH), el debut de la Subida Los Loros en el Campeonato de España de Montaña (CEM), así como la Subida Hermigua – La Carbonera, la Subida Arona – La Escalona y la Subida a Tamaimo en la Copa de España de Montaña. Sin duda, un año absolutamente histórico en ese sentido.

Más información: www.fiasct.com.

